

# Reiches Kulturschaffen gezeigt



**Fanden reges Interesse:** Die vielfältigen Werke der Kulturschaffenden in der Gemeinde wurden am 1. Wartauer Kulturtag ausgestellt.



Ein spannender und abwechslungsreicher 1. Wartauer Kulturtag wurde am vergangenen Samstag im Schulhaus Seidenbaum durchgeführt. Die Kunst- und Kulturschaffenden waren eingeladen, ihre Werke der Öffentlichkeit zu präsentieren.

*Trübbach.* – Die Wartauer Kulturkommission hatte den 1. Wartauer Kulturtag im Schulhaus Seidenbaum in Trübbach organisiert. Die Kultur- und Kuntschaffenden präsentierten einem breiten Publikum ihre selbst geschaffenen Werke und konnten viele angeregte Gespräche führen.

Neben der Ausstellung von Bildern, Skulpturen und Textilien, wurde auch

der Sprache eine Plattform geboten. So konnten die Besucher auch Geschichten aus den Wartauer Sagen hören und einer Lesung aus einem Oberschauer Krimi beiwohnen.

Mit einem Diavortrag entführte Hans Gabathuler die Anwesenden in die tolle Natur der Gemeinde Wartau und kommentierte seine Bilder von der Talsohle bis zum Alviertopf.

Über die Mittagszeit spielte Sven Osterholz auf dem Flügel und unterhielt die Besucher beim Mittagessen, das von Culinarium zubereitet wurde. Ein spannender und unterhaltsamer Anlass ging am späteren Nachmittag mit den Nostalgic Jukebox Stalkers, einer Wartauer Rockband, zu Ende, die es verstand, die Besucher aufs Beste zu unterhalten. (abe)



**Farbenprächtig:** Zeichnungen schmückten das Schulhaus Seidenbaum.



**Unterhielten das Publikum:** die heimischen Nostalgic Jukebox Stalkers.